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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 
DE CURADORES DA UNIVERSIDADE FEDERAL 
DO ESPÍRITO SANTO DO DIA VINTE E SETE DE 
MARÇO DE DOIS MIL E DEZENOVE, ÀS NOVE 
HORAS E TRINTA MINUTOS, NA SALA DA 
REITORIA, LOCALIZADA NO EDIFÍCIO DA 
ADMINISTRAÇÃO CENTRAL, SEDE DA 
REITORIA, NO CAMPUS UNIVERSITÁRIO 
“ALAOR DE QUEIROZ ARAÚJO”, SOB A 
PRESIDÊNCIA DO PROFESSOR ETERELDES 
GONÇALVES JÚNIOR E COM A PRESENÇA DOS 
SENHORES CONSELHEIROS: DIOLINA MOURA 
SILVA, MARIA DE FÁTIMA FONTES LELIS, 
MARIA JOSÉ CAMPOS RODRIGUES, SÔNIA 
MARIA DA COSTA BARRETO, EDMILSON LIRIO 
GUTERRA E WESLLEY VITOR DA SILVA. 
ESTEVE PRESENTE AINDA, SEM DIREITO A 
VOTO, O CONSELHEIRO HERBERT BARBOSA 
CARNEIRO, SUPLENTE DA CONSELHEIRA 
MARIA DE FÁTIMA FONTES LELIS. AUSENTES, 
COM JUSTIFICATIVA, OS SENHORES 
CONSELHEIROS CRISTINA ENGEL DE 
ALVAREZ E EDUARDO AUGUSTO MOSCON 
OLIVEIRA. A REPRESENTAÇÃO DO MINISTÉRIO 
DA EDUCAÇÃO NESTE CONSELHO 
PERMANECE VAGA.  
 

Havendo número legal, o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão. 01. 
APRECIAÇÃO DE ATAS: foi apreciada e aprovada por unanimidade a ata da 
sessão ordinária do dia 27 de fevereiro de 2019. 02. COMUNICAÇÃO: o 
Senhor Presidente, com a palavra, felicitou o Senhor Procurador Dr. Apolinário 
Atayde Blasco Pena pelo seu retorno e parabenizou a Conselheira Diolina 
Moura Silva pelo seu aniversário. Ainda com a palavra, o Senhor Presidente 
informou que o Tribunal de Contas da União prorrogou o prazo de entrega do 
relatório de gestão desta Universidade para 30 de abril de 2019, por solicitação 
da Universidade e convidou o Diretor do Departamento de Planejamento e 
Orçamento da Pró-Reitoria de Planejamento e Desenvolvimento Institucional, 
Economista Aldous Pereira Albuquerque, a adentrar a Sessão para maiores 
esclarecimento. O Economista Aldous Pereira Albuquerque, com a palavra, 
explanou a necessidade desse pedido de dilatação de prazo, dadas as 
mudanças introduzidas no relatório pelo próprio TCU, com toda a complexidade 
que a nova metodologia envolve. O Doutor Apolinário Atayde Blasco Pena, 
com a palavra, fez outras ponderações a respeito dessa prorrogação de prazo, 
destacou que a Universidade deve aproveitá-la bem e manifestou seu 
reconhecimento pelo trabalho do Diretor do Departamento de Planejamento e 
Orçamento. A Conselheira Maria José Campos Rodrigues, com a palavra, em 
nome da Secretaria de Ensino a Distância, agradeceu o empenho do Diretor do 
Departamento de Planejamento e Orçamento e de toda a equipe da Pró-
Reitoria de Planejamento e Desenvolvimento Institucional. O Senhor 
Presidente, com a palavra, também agradeceu ao referido Diretor e informou 
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que será encaminhado ao Magnífico Reitor um ofício sobre o compromisso de, 
até o próximo dia 18 de abril, receber o relatório, juntamente com o relatório da 
Auditoria-Geral. A Auditora-Geral, Contadora Crisley do Carmo Dalto, após 
permissão do Senhor Presidente, adentrou a sessão e, com a palavra, 
apresentou-se, manifestou sua satisfação pela aprovação de seu nome para a 
Auditoria-Geral e propôs-se, atender a essa demanda da Universidade, pondo-
se à disposição deste Conselho, em caso de dúvidas. A Conselheira Maria 
José Campos Rodrigues, com a palavra, deu as boas-vindas à nova auditora-
geral e agradeceu sua presença nesta sessão. 03. EXPEDIENTE: não houve. 
04. ORDEM DO DIA: 04.01. PROCESSO DIGITAL Nº 006925/2019-01 – 
RESTAURANTE CENTRAL “FENELON BARBOSA DA SILVA (RC/UFES) – 
Balancete Financeiro e Quadros Demonstrativos da Execução Orçamentária 
relativos ao mês de janeiro de 2019. O Relator, Conselheiro Weslley Vitor da 
Silva, com a palavra, fez a leitura do seu parecer, favorável à aprovação dos 
referidos balancete e quadros demonstrativos. O Conselheiro propôs a 
elaboração de um estudo de viabilidade do valor das refeições cobradas no 
Restaurante Universitário, destacando que foi muito animadora a participação 
dos comensais em janeiro deste ano no RU. Em discussão, em votação, 
aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO DOZE BARRA 
DOIS MIL E DEZENOVE. Após a aprovação desse processo, a Conselheira 
Maria de Fátima Fontes Lelis ausentou-se da sessão, tendo em vista outros 
compromissos na Universidade. 04.02. PROCESSO DIGITAL Nº 010552/2019-
65 – CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS E ENGENHARIAS (CCAE) E 
CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS, NATURAIS E DA SAÚDE (CCENS) – 
Balancete Financeiro e Quadros Demonstrativos da Execução Orçamentária 
relativos ao mês de janeiro de 2019. A Relatora, Conselheira Maria José 
Campos Rodrigues, com a palavra, fez a leitura do seu parecer, favorável à 
aprovação do referidos balancete e quadros demonstrativos. Em discussão, em 
votação, aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO TREZE 
BARRA DOIS MIL E DEZENOVE. 04.03. PROCESSO DIGITAL Nº 
007637/2019-66 – HOSPITAL UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO 
MORAES” (HUCAM) – Balancete Financeiro e Quadros Demonstrativos da 
Execução Orçamentária relativos ao mês de janeiro de 2019. O Relator, 
Conselheiro Herbert Barbosa Carneiro, com a palavra, fez a leitura do seu 
parecer, favorável à aprovação dos referidos balancete e quadros 
demonstrativos. Em discussão, em votação, aprovado por unanimidade. 
Baixada a DECISÃO NÚMERO QUATORZE NÚMERO DOIS MIL E 
DEZENOVE. 04.04. PROCESSO DIGITAL Nº 009857/2019-24 – 
DEPARTAMENTO DE CONTABILIDADE E FINANÇAS (DCF) – Balancete 
Financeiro e Quadros Demonstrativos da Execução Orçamentária relativos ao 
mês de dezembro de 2018. A Relatora, Conselheira Sônia Maria da Costa 
Barreto, com a palavra, fez a leitura do seu parecer, favoráveis à aprovação 
dos referidos parecer e quadros demonstrativos. Em discussão, em votação, 
aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO QUINZE BARRA 
DOIS MIL E DEZENOVE. 04.05. PROCESSO DIGITAL Nº 010414/2019-86 – 
DEPARTAMENTO DE CONTABILIDADE E FINANÇAS (DCF) – Balancete 
Financeiro e Quadros Demonstrativos da Execução Orçamentária relativos ao 
mês de janeiro de 2019. A Relatora, Conselheira Sônia Maria da Costa 
Barreto, com a palavra, fez a leitura do seu parecer, favorável à aprovação dos 
referidos balancete e quadros demonstrativos. Em discussão, em votação, 
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aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO DEZESSEIS 
BARRA DOIS MIL E DEZENOVE. 05. PALAVRA LIVRE: o Senhor Presidente, 
com a palavra, agradeceu a presença dos senhores conselheiros, observando 
que a sessão foi bastante produtiva, especialmente no que se refere ao 
relatório de gestão e à explicação da necessidade do tempo adicional 
concedido para uma análise mais acurada, e manifestando sua satisfação pelo 
envolvimento do TCU, da Auditoria-Geral e da Pró-Reitoria de Planejamento e 
Desenvolvimento Institucional na elaboração do relatório, que tende a ser mais 
bem articulado e mais sintético. O Conselheiro Weslley Vitor da Silva, com a 
palavra, solicitou à Diretora do Departamento de Administração dos Órgãos 
Colegiados Superiores, Raquel Paneto Dalvin, que a convocação para as 
sessões seja feita às sextas-feiras imediatamente anteriores a cada sessão 
deste Conselho. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente, com a 
palavra, encerrou a Sessão às 11 horas e 30 minutos. Do que era para constar, 
eu, Raquel Paneto Dalvin, secretariando os trabalhos, lavrei a presente ata, 
que, após lida e aprovada, segue devidamente assinada por mim e pelos 
Senhores Conselheiros presentes. 
 
 
 
 


